Estimados amigos amigas y colegas

Acabo de firmar la petición

"QUITO Requiere de gran Reflexión Sobre su visión de futuro"

y les invito a que inscriban su nombre también. Se requiere un código de zona pueden usar simplemente 593 si no se saben su código postal.

Esta campaña es muy importante para nuestra ciudad y el éxito de la misma implica que debemos conseguir la mayor cantidad de adherentes.

Es además importante difundir la lógica de sostenibilidad que se viene discutiendo desde hace más de 40 años en el resto del mundo, donde se busca replantear el modelo de desarrollo de las ciudades y su supervivencia.

Puedes leer más y firmar la petición en el siguiente enlace:

QUITO requiere de gran reflexión sobre su visión de futuro



QUITO requiere de gran reflexión sobre su visión de futu...

La Organización de las Naciones Unidas -ONU prevé que la mayoría de personas vivirán en ciudades en un futuro cercano. En octubre 17-20 de 2016 se llevará acabo la...

Ver en community.avaaz.org

Vista previa por Yahoo

¡Gracias!

https://community.avaaz.org/petitions/quito-requiere-de-gran-reflexion-sobre-su-vision-de-futuro

--

Sofy Gordón

"La vida es como la bicicleta, hay que pedalear hacia adelante para no perder el equilibrio". Albert Einstein